

El 22 de noviembre de 1969 se crea la “**Sociedad Ecuatoriana de la Ciencia del Suelo**” (SECS). En el VII Congreso realizado en Octubre del año 2000 como iniciativa de la misma y como instancia de apoyo nace La Red de Laboratorios de Suelos del Ecuador, RELASE, acogiéndose a sus estatutos aprobados, mediante acuerdo ministerial No. 3487 del 5 de febrero de 1970. La RELASE tiene como objetivos el brindar a los productores agropecuarios información oportuna y veraz de la calidad de suelos, foliares y de aguas, mediante la homologación, validación e implementación de metodologías de análisis para la determinación de nutrientes en los recursos naturales. Asimismo busca establecer la mejora continua de los diferentes laboratorios agrícolas del país y por lo cual actualmente está siendo integrada por los principales laboratorios de naturaleza pública y privada del país.



Quienes Somos

La **RELASE** es la Red de Laboratorios de Suelos del Ecuador, que busca establecer la mejora continua de los diferentes laboratorios agrícolas del país y por lo cual actualmente está siendo integrada por los principales laboratorios de naturaleza pública y privada, su objetivo principal es contribuir y mejorar la calidad de análisis con el fin de lograr resultados confiables, comparables entre sí, mediante la estandarización de procedimientos. La RELASE actualmente se encuentra bajo la Coordinación de la Agencia Ecuatoriana de Aseguramiento de la Calidad del Agro – AGROCALIDAD, a través del Laboratorio de Suelos, Foliares y Aguas y bajo la responsabilidad del Ing. Rusbel Jaramillo.